

Estados Unidos podría ahogarse con los impuestos en el 2013. Economistas predicen...

Mayores Impuestos

Por Rody González
(Especial para LA VOZ)

Washington (SELV)-De acuerdo con los economistas casi el 90% de los estadounidenses tendrían que pagar mayores impuestos el próximo año si el Congreso permite que la nación se precipite sobre el llamado acantilado fiscal o "fiscal cliff".

¿A que nos estamos refiriendo cuando habla-

mos de "fiscal cliff"? Pues a la serie de aumentos impositivos y recortes al gasto por valor de 7 billones de dólares que entrarán en vigor el próximo año.

El problema es que al término de este año se vencerán diversos recortes fiscales correspondientes a la "era Bush", que se pactaron durante la administración del ex mandatario, por lo que tanto el incremento de impuestos

que ya estaban planeados como los recortes del gobierno se "activarán" a inicios de 2013.

Esos aumentos de impuestos provocarían un "precipicio fiscal".

En este aspecto existen ahora mismo dos grandes puntos conflictivos: si ampliar solamente algunos o todos los recortes fiscales de la era Bush y cómo sustituir el billón de dóla-

(Pasa a la Página 8)

Gobernador Christie posterga decisión sobre el mercado de seguros de salud

(Pasa a la Página 9)

Se acerca el momento de la verdad para Venezuela

(Vea la Página 16)

En Memoria de un Patriota



Durante la pasada ceremonia que el Condado de Union celebró para rendir tributo a los veteranos de las guerras de Estados Unidos y a aquellos soldados que nunca regresaron y hasta la fecha se desconoce su fin, ya sea en combate o en alguna prisión enemiga, se incluyó un homenaje a los caídos de la gesta de Bahía de Cochinos, cuando un ejército formado por patriotas cubanos formaron la Brigada 2506 y se lanzaron a la reconquista de la patria un 17 de abril de 1961. En el acto que tuvo lugar ante la Corte del Condado, el pasado viernes, 21 de septiembre, el sargento Orlando Hidalgo desplegó un "collage" de fotos de su padre, Orlando B. Hidalgo, veterano de la Brigada 2506, ya fallecido y quien fue miembro muy querido y respetado de la comunidad cubana en Newark, por su integridad y patriotismo. Ver página 10. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

Reconocen Labor Filantrópica de Mike Shevell en Elizabeth



El conocido filántropo y empresario en la industria del transporte Myron "Mike" Shevell fue reconocido el pasado 20 de septiembre durante el primer desayuno anual que la Industria del Transporte, Logística y Distribución (TLD) y que Shevell preside ofreció en beneficio a los servicios y programas de la coalición para albergar a los desamparados en la ciudad de Elizabeth. El evento, organizado por Alan Coen fue en el Crowne Plaza Hotel, en dicha ciudad. En la foto, el asambleísta Joseph Cryan (D-20) entrega una pergamino de reconocimiento de la asamblea estatal al señor Shevell. Ver página 12. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

LA VOZ 10c

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 4 DE OCTUBRE, DE 2012

Demócratas Celebran la Herencia Hispana en Elizabeth



El Portuguese Instructive Social Club, en Elizabeth, NJ., fue el punto de celebración de la Herencia Hispana y acto de apoyo a la candidatura del Senador Demócrata Robert Menéndez, el pasado 30 de septiembre, 2012. El muy concurrido acto contó con la presencia de notables figuras el partido demócrata a nivel local, estatal y del Condado. La gráfica recoge el momento en que un entusiasta grupo da la bienvenida al Senador Robert Menéndez, al centro. Ellos son: José Marcos Rodríguez, Charlene Bethalus y Jorge E. Casalins, candidatos a la Junta de Educación de Elizabeth; el concejal Frank Cuesta, senador Bob Menéndez y Janet Ospina y Margarita Ospina, madre y tía de Casalins, respectivamente. Ver página 13. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

Celebran la Diversidad Cultural Hispana en Elizabeth



La herencia cultural que goza la ciudad de Elizabeth fue celebrada el pasado jueves, 27 de septiembre, en el Stephen Sampson Center, en dicha ciudad. En dicho festejo cada nacionalidad expuso artesanía y platos típicos de su país. Asistieron al mismo el alcalde de la Elizabeth Chris Bollwage, el concejal Manny Grova y el congresista Albio Sirés que aquí posan con Cruz Márquez, Yolanda V. Lodos, Nelsy Tobias, Ruhela Castaño, Mayra Figueroa, Elena y Julio Dorgan. Ver página 5. (Foto LA VOZ/Jay Davis).